

“Open House SCM España”, tres días de innovación, experiencia y atención a las necesidades reales del mercado español

Del 25 al 27 de marzo, gran afluencia de visitantes en el Technology Center de SCM España en Sant Cugat del Vallès (Barcelona) donde se presentó una innovadora propuesta de maquinaria y servicios para los profesionales del sector del mueble y la madera.

Durante tres días, SCM España abrió nuevamente las puertas de la sede de Sant Cugat del Vallès (Barcelona) y acogió con entusiasmo a numerosos visitantes, empresas y profesionales del sector provenientes de todo el mercado, ofreciéndoles la oportunidad de ver en acción las últimas innovaciones desarrolladas por el grupo en materia de tecnología, software y servicios digitales. Innovaciones diseñadas para responder a los retos actuales de transformación digital, escasez de mano de obra cualificada y sostenibilidad.

Como comenta el Country Manager **Marco Pedronici**, “*SCM España, con sus más de cuarenta años de experiencia junto a los productores españoles, sigue reforzando su presencia en el mercado y se reafirma como socio tecnológico de confianza, apoyando los clientes en todos sus proyectos de la mejor manera, desde la pre a la post-venta, con tecnologías y servicios en constante evolución*”.

En el Open House, se dedicó amplio espacio a los servicios digitales, en particular a la nueva versión de Maestro Connect, el nuevo Digital Portal. Despertaron gran interés los servicios de asistencia y asesoramiento proactivo y predictivo, posibles gracias a la Digital Control Room de la sede central de Rímini y “centro neurálgico” para la actividad post-venta también en España, cuyo objetivo es garantizar la continuidad operativa del cliente y anticipar cualquier eventual fallo de funcionamiento o parada de la máquina.

Los participantes se interesaron también por las nuevas tendencias del sector, pudiendo disponer de una amplia gama de maquinaria destinada a abarcar las diferentes necesidades de producción: soluciones para el seccionado, centros de trabajo cnc para nesting y el mecanizado de la madera maciza, soluciones de canteado, taladrado, acabado de las superficies y montaje, sin olvidar las numerosas soluciones para la carpintería artesanal.

En particular, se dedicó gran atención al nuevo centro de mecanizado cnc nesting **morbidelli x100** en versión celda, equipado con sistemas avanzados como Smart vacuum para procesos más eficientes, y a la seccionadora **gabbiani p95**, caracterizada por elevada flexibilidad y precisión de corte. Además, los participantes pudieron descubrir el innovador sistema **blade off**, diseñado para maximizar la seguridad en las sierras escuadradoras, y explorar soluciones de canteado como la **stefani x**, una máquina de alto rendimiento diseñada para las necesidades de la industria conectada e integrada.

También en esta ocasión, los visitantes pudieron contar con el valioso asesoramiento personalizado de expertos dispuestos a aconsejarles y presentarles las mejores innovaciones

tecnológicas, software y servicios digitales, diseñados con el objetivo de optimizar la producción, agilizar los tiempos y mejorar la gestión de cada fase del proceso productivo.

Además, durante las jornadas de puertas abiertas, SCM tuvo el placer de recibir a numerosos alumnos del “Institut Escola Industrial de Sabadell – Departamento Fusta i Moble”, quienes participaron una visita guiada diseñada para ayudarles a entender el funcionamiento completo y concreto de las tecnologías y de los procesos productivos. Eso a demostración que el Technology Center de la filial española no es solo un espacio expositivo para los clientes, sino también un lugar de formación, donde estudiantes, escuelas y profesionales del sector pueden tocar con mano las tecnologías de última generación para el mueble de madera.

El Open House de SCM España fue la ocasión perfecta para presentar las últimas novedades para el procesamiento de la madera, convirtiéndose en una ocasión de encuentro, intercambio y formación con clientes, colegas y colaboradores.

Scm Group es líder mundial en tecnologías para el mecanizado de una amplia gama de materiales y para materiales compuestos. Las empresas del grupo, distribuidas por todo el mundo, son colaboradores fiables de industrias consolidadas que operan en distintos sectores mercadotécnicos: de la industria del mueble al sector de la construcción, automotor, aeroespacial, náutico y de la elaboración de materiales plásticos. Scm Group coordina, da soporte y desarrolla un sistema de industrias de excelencia, articulado en 3 grandes polos de producción en Italia altamente especializados con un volumen de negocio de 900 millones de euros, más de 4000 empleados y una presencia directa en los cinco continentes.

Marketing y comunicación SCM España:

Carlotta Bolelli – carlotta.bolelli@scmgroup.com Tel. +34 671 412260.

Oficina de prensa Scm Group:

Alessandra Leardini – alessandra.leardini@scmgroup.com Tel. +39 0541 700230 - tel. mov. +39 344 3483015.